

Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

Le président de l'Ordre en Montérégie pour une assemblée sous le signe de l'engagement et de la relève

Mont-Saint-Grégoire, le 1er mai 2025 - Le 29 avril dernier, les membres de la section Montérégie de l'Ordre des agronomes du Québec se sont réunis à l'Érablière Charbonneau pour leur assemblée générale annuelle (AGA). L'événement, qui a rassemblé plusieurs agronomes de la région, a permis aux participantes et participants de s'informer, d'échanger et de prendre part activement à la vie démocratique de leur ordre professionnel.

La soirée s'est ouverte par une allocution de Michel Montpetit, agr., MBA, président de l'Ordre des agronomes du Québec, qui a souligné l'importance de la mobilisation régionale dans l'évolution de la profession : *« Alors que nous modernisons la Loi sur les agronomes, la Montérégie nous rappelle l'importance de bâtir une profession tournée vers l'avenir, connectée aux réalités du terrain. C'est par des événements comme celui-ci que nous nourrissons notre vision d'une agronomie responsable, indépendante et engagée. »*

Les membres ont ensuite assisté à une conférence présentée par David Tougas, coordonnateur en économie et commerce à la direction des recherches et politiques agricoles de l'Union des producteurs agricoles (UPA). Celui-ci a partagé les faits saillants de l'Agricultural Outlook Forum, tenu en février dernier, abordant notamment les perspectives de marché à moyen terme, les tendances de consommation et les enjeux commerciaux touchant le secteur agroalimentaire.

Élections et reconnaissance des administrateurs

Quatre postes d'administrateurs étaient en élection cette année. Trois nouveaux membres ont été élus au sein du conseil de section :

- Marie-Ève Rheault, agr.
- Marc Richard, agr.
- Alexandra Chalifoux, agr.

Simon Brault, agr., a également été reconduit pour un mandat d'un an à titre de représentant des jeunes agronomes.

Le président de la section, André Roy, agr., a tenu à souligner l'apport des membres sortants : « *Je tiens à saluer l'implication d'Andréane Poissant, agr., Jean-Charles Toupin, agr., et Daniel Schiettekatte, agr., qui terminent leur mandat avec rigueur et engagement. Leur apport a enrichi notre travail collectif et laissé une empreinte durable au sein de notre section. Je voudrais remercier Daniel, qui siégeait au conseil d'administration depuis 2013, d'abord pour Saint-Hyacinthe, puis pour la Montérégie, et qui a assumé la fonction de trésorier pendant dix ans.* »

L'assemblée s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse, avec un souper traditionnel de cabane à sucre qui a favorisé les échanges. Quatre prix de présence ont été tirés au sort, dont deux réservés aux agronomes comptant cinq ans ou moins de pratique, mettant ainsi en valeur la relève au sein de la profession.

Cette soirée réussie témoigne une fois de plus de la vitalité du réseau régional en Montérégie, où rigueur, engagement et convivialité vont de pair.

-30-

À propos de l'Ordre des agronomes du Québec :

L'Ordre des agronomes du Québec est un organisme à exercice exclusif qui regroupe près de 3 200 membres. Sa mission est d'assurer la protection du public en encadrant la pratique de l'agronomie au Québec, en veillant au respect des normes professionnelles et en contribuant au développement durable de l'agriculture et de l'agroalimentaire.

Pour plus d'informations, veuillez visiter notre site Web : <https://oaq.qc.ca>.

Contact presse :

Naömie Goyette

naomie.goyette@oaq.qc.ca

514 596-3833, poste 223